

SENECAL, FRECHON & CIE.
Ornements d'Eglise.

Vins de Sicile,

Liqueurs Françaises,

Cierges,

Huiles,

Statues Carton-pierre.

SENECAL, FRECHON & CIE.

245, Rue Notre-Dame

MONTREAL.

A. RACINE & CIE.

IMPORTATEURS DE

Marchandises Françaises

ANGLAISES ET AMERICAINES

Nos. 334 et 336, Rue St. Paul

ET

No. 169 RUE DES COMMISSAIRES

MONTREAL.

JOHN McARTHUR & SON
Importateurs et Marchands de
Blanc de Plomb et de Couleurs

SÈCHES OU PRÉPARÉES.

Vernis, Huiles, Verres à Vitre des marques Etoile, Etoile en Diamant, Etoile en double Diamant.

Feuilles Anglaises de 16, 20 et 26 onces.

Glaces, coulées polies et dépolies.

Verre de couleur ordinaire ou émaillé.

Matériaux pour Peintres et Artistes.

Produits Chimiques et Teintures.

Fournitures de Navires, etc., etc.

Bureaux et Magasins :

310, 312, 314 et 316, Rue St-Paul

ET

253, 255 et 257, RUE DES COMMISSAIRES

MONTREAL.

Marmelade d'Oranges de Batty.

C. H. BINKS & Cie.

28, Rue Lemoine

MONTREAL.

P. M. GALARNEAU & CIE.
IMPORTATEURS DE
MARCHANDISES

Françaises, Anglaises et Américaines

Une attention toute spéciale est donnée aux

MARCHANDISES CANADIENNES.

350, RUE ST-PAUL

ET

185, RUE DES COMMISSAIRES.

MONTREAL.

HODGSON, SUMNER & CIE.

Importateurs de

TISSUS

ETOFFES et

NOUVEAUTÉS

Marchandises et Articles de Fantaisie

Nos. 347 ET 349, RUE SAINT-PAUL

MONTREAL.

Les fermiers des environs d'Ottawa disent qu'ils avancent rapidement leurs semailles du printemps, malgré la température froide.

La verrerie de Napanee est poussée avec énergie et commencera la manufacture des verres à vitre vers le premier septembre prochain.

Un nouvel article d'exportation du Canada pour l'Angleterre a donné de bons résultats. C'est l'écorce de pruche condensée pour le tannage.

Les scieries d'Ottawa se préparent activement à recommencer le travail ; MM. Gilmour et Cie seront en pleine activité la semaine prochaine.

On fait à Belleville de grands efforts pour encourager l'établissement d'une usine de fer malléable, d'une fonderie de poêles et d'une fabrique de voiture.

Un marchand de bois de la Pointe au Gati neu et qui a de larges quantités dans la crique Gilmour, dit que l'eau est trop basse pour qu'il puisse flotter son bois.

Deux fromageries sont à se construire dans le 81ème rang du canton de Kildare. Les habitants de la paroisse auraient préféré, dit-on, voir s'établir une fromagerie aux rangs 5 et 6 de Kildare, près de l'Eglise catholique.

Le comté d'Hochelega a tenu la semaine dernière son exposition annuelle de chevaux, à laquelle un grand nombre d'animaux de race pure et de Clydesdale furent fort admirés. On

considère généralement cette exposition comme la meilleure qui ait encore eu lieu.

Jusqu'à présent, les acheteurs de fromage de Belleville n'ont pas commencé leurs opérations, et ne le feront pas avant la première semaine de mai. La position actuelle est bonne. Un grand nombre de fromageries ont commencé leur travail, mais jusqu'à présent, la production n'est pas considérable.

Le comité des membres du conseil de ville de Portland s'est réuni pour prendre en considération la proposition de M. John H. Parke touchant la nouvelle manufacture de coton et le comité a décidé de recommander au conseil que la manufacture fut exemptée de taxe pour un espace de vingt ans. Le terrain, néanmoins, devant être taxé.

Les directeurs provisoires du chemin de fer projeté d'Ontario au Sault Ste-Marie ont eu leur première assemblée pour l'organisation de la compagnie. M. J. D. Edgar fut élu président et M. Robert Jaffray secrétaire-trésorier. Le montant du capital souscrit à cette assemblée a été de \$250,000, sur lesquels dix pour cent ont été payés. La prochaine assemblée aura lieu le 10 du mois de mai.

Par suite de l'incendie des bâtiments de Labrecque et Portin à Québec, lundi dernier, des plaintes se sont élevées contre le danger de garder l'écorce à tan dans les hangars en bois à proximité des maisons d'habitation, et il serait désirable que les compagnies d'assurance ne prissent de risques sur cet article, que lorsqu'il est emmagasiné dans les bâtiments en brique.

Les statistiques publiées sur la production du charbon dans la Nouvelle Ecosse, montrent que malgré le fait que la plus considérable mine de charbon de la puissance soit restée sans être exploitée pendant six mois, par suite du désastre de Stellarton, les ventes de charbon pour le premier trimestre de 1881 dépassent de plus de 17,000 tonnes la période correspondante de 1880 et de 35,000 tonnes les trois premiers mois de 1879, le trimestre précédant immédiatement l'adoption du tarif.

Le *Saturday Review* dit : Si l'Allemagne défait ce qu'elle s'est efforcée d'établir pendant les dix dernières années ; en d'autres termes, si elle retourne au seul étalon d'argent, elle réhabilitera certainement l'argent, à moins que soit la France ou les Etats-Unis ne prennent avantage du changement pour démonétiser l'argent, mais si la France et les Etats-Unis retiennent leur système actuel et que l'Allemagne abandonne l'étalon d'or, la valeur de l'argent sera rétabli, sans aucune extension du bimétallisme.

Le montant en espèces dans les principales banques d'Europe était aux dernières dates, ainsi reparti entre elles : la banque d'Angleterre £26,955,903, la banque de France £72,686,000, la banque impériale d'Allemagne £27,866,000, la banque Austro-Hongroise £16,904,000, la banque de Hollande £11,233,000, la banque Nationale de Belgique £3,508,000, les banques Suisses unies £1,566,000, la banque de Russie £24,496,000 et la banque d'Espagne £9,550,000 : Un total en dollars de \$1,029,820,000.

Il s'est fait beaucoup de sucre, la semaine dernière, dans les cantons au nord de Joliette. Dans les bois situés près de cette ville, les